

**Zeitschrift:** Informe de actividad / Comité internacional de la Cruz Roja  
**Herausgeber:** Comité internacional de la Cruz Roja  
**Band:** - (1968)

**Rubrik:** Revue internationale de la Croix-Rouge

#### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

#### **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

#### **Terms of use**

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 27.01.2026

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

En cuanto a las películas realizadas en los años precedentes, también han seguido siendo ampliamente difundidas, especialmente por intermedio de las Sociedades de la Cruz Roja y las cadenas de televisión.

Ante el aumento constante de las sesiones de proyección, tanto en el CICR como en las instituciones particulares, escuelas, clubs, centros comerciales, conferencias y congresos, ha sido necesario ampliar la cinemateca.

**Visitas.** — En el transcurso del año, el Servicio de Visitas recibió a más de 2700 personas, entre las cuales numerosos grupos universitarios, asociaciones culturales y profesionales, procedentes especialmente de África, de Francia, de la República Federal de Alemania, de Hungría, de Italia, del Japón, de España, de la República del Vietnam, de Suecia, de Suiza y de los Estados Unidos de América del Norte.

Además de los grupos precitados, el CICR ha tenido el privilegio de acoger en su sede a numerosos miembros de las Sociedades Nacionales, así como a los representantes de diferentes instituciones internacionales.

## 5. «REVUE INTERNATIONALE DE LA CROIX-ROUGE»

Publicada mensualmente por el CICR, esta Revista aparece en dos ediciones, una francesa y otra inglesa, cuya presentación es, en principio, idéntica. Además es acompañada por suplementos en lengua española y alemana, en los que los lectores encuentran los principales artículos e informaciones relativas a las actividades del CICR y del Movimiento de la Cruz Roja en su conjunto.

Con la crónica de las acciones del CICR, las noticias de la Liga y de las Sociedades Nacionales, los artículos sobre la obra caritativa en el mundo y las iniciativas en favor de la difusión de los Convenios de Ginebra, los informes sobre las reuniones importantes de la Cruz Roja, una rúbrica bibliográfica y numerosas ilustraciones, la Revista ha seguido siendo, en 1968, una publicación dinámica y en contacto constante con la actualidad.

La Revista ha publicado, sobre temas de derecho, de servicio social y de historia, artículos firmados por juristas famosos como los Sres. J. Graven (Reglas mínimas para la protección de los detenidos que no son delincuentes), M. Meyrowitz (Reflexiones acerca del centenario de la Declaración de San Petersburgo), J. Patrnogić (La Cruz Roja como factor de paz). Un estudio de la Sra. B. Peacey ha recordado la vida y la obra de « Josephine Butler, la gran Feminista ». Por otra parte, dos temas fueron especialmente evocados en el año 1968 por estudios circunstanciados : la defensa de los Derechos Humanos con motivo del Año Internacional, y la comprensión universal y el espíritu de paz y cómo difundirlo. Finalmente, en este mismo aspecto, un análisis detallado sobre « la juventud y los Convenios de Ginebra » fue publicado igualmente en la Revista.

La Medalla Florencia Nightingale es concedida cada dos años por el CICR a varias enfermeras de toda clase de nacionalidades, cuyos méritos relevantes le han sido dados a conocer. La Revista dedicó un número abundantemente ilustrado a la vigésimoprimera atribución, exponiendo en él las circunstancias en que habían sido condecoradas las laureadas.

En marzo, septiembre y octubre el CICR vivió trágicos acontecimientos : el fallecimiento de uno de sus miembros, Sr. A. Franceschetti, la muerte de dos de sus delegados en Nigeria y, algo más tarde, el fallecimiento de su ex Presidente, Sr. Léopold Boissier. La Revista tributó homenaje a la memoria de ellos, recordando el sacrificio total que exige el servicio de la Cruz Roja.

Para terminar, mencionemos la rúbrica titulada « En el mundo de la Cruz Roja », en la que se incluyen todas las informaciones de las Sociedades Nacionales o los textos relativos a algunas tareas especialmente originales que se llevan a cabo actualmente en el mundo bajo el emblema de la cruz roja, de la media luna roja o del león y sol rojos. A título indicativo, podemos mencionar que todos los continentes han estado representados y que también se dedicaron crónicas al Día Universal de la Cruz Roja y a la actividad del Instituto Henry Dunant. Igualmente, se publicaron artículos sobre los Seminarios organizados por la Liga de Sociedades de la Cruz Roja en América Latina y, en la rúbrica « Hechos y Documentos », sobre las actividades de carácter humanitario

que llevan a cabo las instituciones gubernamentales o los organismos particulares.

Testimonio del interés que despierta la Revista, tanto entre las Sociedades Nacionales como en los medios gubernamentales, lo constituye el hecho de que la tirada de esta publicación aumenta constantemente, tanto para la edición inglesa, como para la que se publica en francés. Los lectores son reclutados en particular en los círculos en los que existe una inquietud por las cuestiones de Derecho internacional, de historia de las ideas humanitarias o de asistencia a las víctimas de la guerra y de las catástrofes naturales. Así por ejemplo, los últimos números de la Revista contienen informaciones numerosas y muy variadas sobre una operación de socorros que requiere fuerzas considerables, a saber la que llevan a cabo y siguen realizando actualmente en Nigeria el CICR y las instituciones asociadas a él en esta acción inmensa.

## 6. RADIOCOMUNICACIONES

El año 1968 ha marcado una fecha importante en la historia de la emisora de radio HBC 88 del CICR.

Puesta en servicio el 22 de diciembre de 1963, esta central de radiocomunicaciones había sido equipada con un material sencillo y poco costoso, para que funcionase de manera discontinua algunas horas por día. Los resultados así obtenidos, hasta fines de 1967, habían sido plenamente satisfactorios, tanto por los servicios prestados al CICR, especialmente gracias a un enlace diario con el Yemen, como por la experiencia adquirida.

La situación cambió cuando, el 11 de diciembre de 1967, se estableció un primer enlace entre la sede del CICR, en Ginebra, y la base de operaciones de Santa Isabel en la Isla de Fernando Poo. En efecto, en el transcurso del primer semestre de 1968, el tráfico aumentó en el doble, pero nadie preveía que iba a aumentar cinco veces más en el transcurso de la segunda mitad del año.

Así pues, el número de mensajes, que era de 800 en 1967, pasó en 1968 a la cifra impresionante de 4387 radiogramas, que representan aproximadamente 330.000 palabras.